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平成19年度第１回大学図書館研究会・群馬県図書館協会専門研修
―テーマ 魅力ある図書館を目指して―

平成19年９月21日(金)、高崎経済大学を会場に標記研究会が開催され、27名の参加がありました。いつも

利用者であふれ活気ある図書館、そんな図書館を図書館員なら誰もが夢見ているはずです。今回のテーマ

「魅力ある図書館を目指して」は、そんな図書館を実現するにはどうしたらいいのだろうかと日々苦闘され

ている図書館から４名の方々に事例報告をしていただきました。以下にその時のレジュメを掲載いたします。

◆「学生参加型企画“学生図書選定”キャンペーンを実施して」
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